

KWA 28.4.23

Drei Tage im Zeichen des Springens

RFV Oberkaufungen richtet Reitturnier aus

Kaufungen – Die Turniersaison im Reitsport ist eröffnet. Und verzeichnet am Wochenende bereits den ersten Höhepunkt, denn der Reit- und Fahrverein Oberkaufungen lädt zum dreitägigen Springturnier auf seine Anlage „Am Stechkopf“ ein.

Die Wettbewerbe mit rund 180 Reiterinnen und Reitern beginnen am Samstag um 8 Uhr mit einer Springpferdeprüfung der Klasse A. Vier weitere Konkurrenzen folgen, die letzte startet um 16 Uhr. Am Samstag machen die Teilnehmer der Springpferdeprüfung Klasse A** ab 9 Uhr den Anfang.

Auf eine interessante Besonderheit dürfen sich die Zuschauer am Nachmittag freuen. Ab 15.30 Uhr zeigt die Bambini-Gruppe des ausrichtenden Reit- und Fahrvereins ihr Können beim Voltigieren. „Das ist eine schöne Sache, weil sich dabei auch die Kinder schon auf einem Turnier präsentieren und beweisen können“, sagt Turnierleiterin Linda Silber. Auf Ponys zeigt der Nachwuchs Kunststücke und Athletik.

Unmittelbar nach dieser Einlage folgt der sportliche



Obenauf: Katharina Dülffer war im vorigen Jahr erfolgreichste Reiterin in Oberkaufungen.

FOTO: SCHULLERI

Höhepunkt des Turniers, die Springprüfung der Klasse S. 23 Teilnehmer haben dafür gemeldet. Darunter mit Lucas Silber, der gleich auf drei Pferden vertreten sein wird, sowie Susanne Sicker auch zwei Starter der Oberkaufungen.

Aus der Region kommt mit Peter Kopecky vom RFV Borken ein Reiter, dem im S-Springen ebenso wie Lucas Silber Siegchancen eingeräumt werden. Auch er bringt gleich drei Pferde an

den Start. Weitere prominente Namen sind Toni Becher-Ahlborn (Hof Ahlborn) und Roman Duchac (RV Adelebsen). Die Wettbewerbe am Montag, dem letzten Turniertag, beginnen um 9.30 Uhr. Darunter finden sich zwei Springen, die als Qualifikation zum PSJ-Spring-Cup Hessen sowie der Kreyenboom Nachwuchs-Fördertrophy gelten. Mit der Stilspringprüfung der Klasse M ab 15.45 Uhr geht die Veranstaltung zu Ende.

wba